

DEMANDEZ-MOI N'IMPORTE QUOI

UN SONDAGE SUR L'ÉDUCATION EN MATIÈRE DE SANTÉ SEXUELLE
AU NOUVEAU-BRUNSWICK



Nous avons obtenu la réponse
d'un groupe diversifié de
plus de **5 400** parents,
beaux-parents et tuteurs
du Nouveau- Brunswick.

QUI EST RESPONSABLE DE L'ÉDUCATION EN MATIÈRE DE SANTÉ SEXUELLE DES ENFANTS?



95 % des personnes interrogées sont unanimes
pour dire qu'il s'agit principalement d'une
responsabilité des parents ou des tuteurs.

Et ils estiment que
cette responsabilité
est partagée avec :



le personnel
enseignant (**75 %**)

et



le personnel de soins
de santé (**59 %**)

88 %

des personnes interrogées
déclarent avoir des connaissances
suffisantes pour parler de santé
sexuelle avec leurs enfants

85 %

des personnes interrogées
déclarent se sentir à l'aise
pour parler de santé
sexuelle avec leurs enfants

71 %

des personnes interrogées
déclarent parler de santé
sexuelle avec leurs enfants
quelques fois ou plus

**Les résultats relatifs
aux connaissances
et à l'aisance sont
positivement liés à
la fréquence de la
communication**



Plus d'**une personne interrogée
sur trois** aimerait disposer de
ressources pour parler de santé
sexuelle avec ses enfants



Plus de **trois personnes interrogées
sur quatre** disent vouloir des conseils
sur les ressources de santé sexuelle
adaptées à l'âge des enfants



Près de **neuf personnes interrogées sur dix**
souhaitent des ressources pour soutenir
l'éducation en matière de santé sexuelle
offerte à l'école

LES CINQ SUJETS LES PLUS DEMANDÉS :



Sécurité personnelle



Estime de soi



Pression des pairs



Relations saines



Consentement